



垂井東こども園 なかよしだより

令和3年10月26日

日ごとに日暮れが早くなり、秋の深まりを感じます。子ども達は園庭の落ち葉を拾い、色が変わっていることや形の違いに気付いたり、夏に咲いた花からできたたくさんの種をカップいっぱいを集めたりと、身近にある草花からも季節の変化を感じているようです。これからも地域の自然に触れることができるよう、どんどん出かけていきたいと思えます。

## 体を動かして、遊ぼう！！

10月19日、20日、21日に各学年ごとに運動あそびの参観を行いました。子ども達はご家族が見に来てくださることに嬉しさやドキドキを感じつつ、日頃の遊びで楽しんでいる姿を保護者の皆さんに見ていただくことができました。

0歳児 1歳児

ワンワンに届けに行こう！

リズム ♪わお！♪



ワンワン、  
キャンディーどうぞ。



わ～お！！

2歳児

かけっこ

リズム ♪ロケットペンギン♪



せんせいのところまで  
走るよ！



パチパチ、  
パチパチ！

3歳児

かけっこ



よーい、  
どん!

リズム ♪夢をかなえてドラえもん♪

どこでもドアから 登場だあ!



4歳児

かけっこ



ゴールまで走るよ!

リズム

♪なんじゃ もんじゃ にんじゃ♪



忍者に  
へ〜んしん!

5歳児

リレー



負けないぞ!

リズム ♪よさこいソーラン♪



ソーラン、  
ソーラン!!

リズム ♪ミナモ体操♪



ゴー!ゴー!  
ゴー!ゴー!